



4 Pièces

105 m²

Réf. W-049A7R

787 500 €

Fréjus

Maison à vendre (83600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À Saint Aygulf, à proximité des plages et de toutes les commodités, cette maison semi mitoyenne d'environ 105 m² offre 4 pièces dont 3 chambres et 3 salles de bains, dans un cadre privilégié. Rénovée et modernisée en 2015, elle conjugue charme et confort contemporain, avec terrasse, balcon, jardin et piscine. Les volumes sont harmonieusement et judicieusement répartis, favorisant la convivialité tout en préservant l'intimité de chacun, dans une ambiance résolument chaleureuse. Les espaces extérieurs offrent de nombreuses possibilités avec plusieurs spots permettant de se reposer ou de ...

In Saint-Aygulf, close to the beaches and all amenities, this semi-detached house of approx. 105sqm offers 4 rooms including 3 bedrooms and 3 bathrooms, in a privileged setting. Renovated and modernized in 2015, it combines charm and contemporary comfort, with terrace, balcony, garden and swimming pool. The spaces are harmoniously and thoughtfully laid out, encouraging conviviality while preserving everyone's privacy, in a decidedly warm atmosphere. The outdoor areas offer many possibilities, with several spots to relax or entertain in complete privacy. The heated and covered pool allows ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

